
Reana del Rojale, 20 dicembre 2021

Carissimi tutti,
stiamo giungendo al termine di questo 2021 e seppur tra le varie e nuove difficoltà del perdurare dello stato emergenziale, desideriamo 

mantenere la consuetudine degli auguri natalizi.

La pandemia continua ancora a mutare il nostro agire quotidiano e la nostra socialità. Purtroppo anche quest’anno le occasioni di incontro 
in presenza sono state veramente ridotte ai minimi termini. Continuano ancora a mancare le consuete occasioni conviviali che ci permettevano di 
ritrovarci e condividere assieme a genitori, Ospiti e amici alcuni momenti di serenità.

La speranza per quest’anno era di riprendere in particolare l’offerta rivolta agli Ospiti con attività maggiormente inclusive ma si è resa 
nuovamente necessaria una profonda revisione delle proposte formative nel rispetto del contenimento dal rischio contagio. Le limitazioni sono 
state rigide ma con soddisfazione possiamo comunicarVi che grazie alle precauzioni messe in atto, siamo riusciti ad evitare contagi. Il vaccino 
rappresenta sicuramente la principale barriera difensiva ma non va trascurata l’azione attenta e costante svolta dal nostro personale che non 
possiamo che ringraziare per quanto fatto e per quanto sta facendo, in particolare per le operazioni di sanificazione costanti e continue.

Come C d A ci siamo presi diverse responsabilità in particolare garantendo alle Ospiti del G.A. la possibilità di uscire, mantenendo sicurezza 
ed attenzioni condivise con le figure di riferimento. Tuttavia, con grande sofferenza per tutti, l’accesso ai locali di Casa “Chiara Aquini” resta ancora 
interdetto a parenti/volontari/visitatori ed è uno dei tanti sacrifici che questo tempo di pandemia ci ha fatto purtroppo scoprire.

La prevenzione e la sicurezza continuano a rappresentare azioni fondamentali e quotidiane, e seppur alcuni aspetti possano apparire troppo 
rigidi, fino ad ora pare abbiano avuto effetti positivi! 

Continuiamo nel frattempo con la realizzazione del nostro settimanale (consultabile su www.associazioneinsiemesipuo.it nella sezione 
“Documenti”) cercando di arrivare a tutti e di riprendere alcune abitudini che ci contraddistinguono. Abbiamo per esempio realizzato un nuovo 
cortometraggio accogliendo una proposta della Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e Paesaggio del Friuli-Venezia, visibile su internet.

Queste righe sono l’occasione per ringraziare tutti Voi per quanto avete fatto e potrete continuare a fare nei confronti della nostra Associazione. 
Vi invitiamo a mantenere vivo l’interesse per la nostra realtà e a farci conoscere ai Vostri amici e conoscenti! Insieme si Può il prossimo anno 
raggiungerà il traguardo dei 35 anni di storia di una realtà con una propria stabilità e organizzazione. Il sostegno dei Soci ci rende Associazione 
viva e vera! Se desiderate presentarci qualche nuovo aderente, sarà il benvenuto! La quota associativa annuale, ormai invariata da molti anni, è pari 
a euro 60,00.

Dopo 35 anni la voglia di essere Associazione sensibile ed attenta non è venuta meno e seppur la pandemia abbia rallentato azioni concrete 
e visibili, la progettualità volta all’ampliamento dell’accoglienza residenziale non si è arrestata. Nella speranza di non incappare in ulteriori 
impedimenti oggettivi, le azioni intraprese ci portano a confidare che la prossima primavera si possano avviare nuovi passi importanti per farci 
crescere ulteriormente aumentando i posti per l’accoglienza sulle 24 ore e perseguire uno dei nostri fini statutari, il Dopo di noi. Nella speranza di 
seguitare nel solco della visione lungimirante che ha sempre contraddistinto la nostra Associazione ed in particolare chi ci ha preceduto, abbiamo 
colto da questa situazione emergenziale alcune possibili accortezze strutturali che permettano una sempre migliore accoglienza delle Persone 
accolte anche alla luce di ulteriori impreviste necessità come quelle attuali. Pertanto nuove importanti sfide ci attendono nel 2022 e confidiamo di 
poterle affrontare insieme e con l’aiuto di tutti Voi!

A seguito delle delibere Assembleari che vi hanno visti coinvolti ed in ottemperanza a quant’altro disposto dalla Riforma del Terzo Settore, è 
giusto informarVi che l’iter per l’iscrizione al Registro Unico Nazionale del Terso Settore dovrebbe essere prossimo alla chiusura, passo significativo 
per una realtà come Insieme si Può.

Vi ricordiamo inoltre che i contributi tracciabili alla nostra Associazione sono fiscalmente deducibili e come sempre, rilasceremo la prevista 
attestazione, altra fonte importante di entrata per noi è rappresentata dalle scelte derivanti dal 5‰.

Superato questo momento particolare, desideriamo riprendere la vivacità della nostra vita associativa e rivedervi tutti. Le occasioni per 
festeggiare il prossimo anno davvero non mancheranno!

Per concludere la frase di una nota cancelliera per questa occasione: “Il Natale è un giorno di raccoglimento e tradizione, una giornata 
speciale da trascorrere nella calorosa cerchia della famiglia e degli amici” e sia di auspicio a tutti per ritornare alla normalità circondati dagli affetti 
e dall’amore che in questo periodo ci sono mancati. 

Grazie per la Vostra sensibilità, Buone Feste a Voi e ai Vostri cari
il Consiglio di Amministrazione
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- come noto, le attività del C.S.R.E. 
riprenderanno lunedì 10 gennaio 
2022 con le modalità di questi 
ultimi mesi;

- un sentito ringraziamento alla 
collaborazione di tutti per le varie 
fasi di assembleggio dei pensieri 
natalizi;

- a nome di Ospiti ed Operatori, 
giungano a Voi i nostri più sentiti 
auguri di Buone Feste!

RingraziandoVi per la pazienza e 
per le attenzioni dimostrate anche 
in questo 2021, ancora 
AUGURI A TUTTI!!!

L’ANGOLO 
DELLA COMUNICAZIONE 
di Alessio Cantarutti - 
Coordinatore Responsabile -

Si informa che:

INSIEME? SI PUÒ!!!

L'ultima gara dell'anno 
è stata pazzesca!
di Luca Catalano

Domenica scorsa si è 
disputato l’ultimo atto della 
Formula1, si è corso ad 
Abu Dhabi, con la vittoria 
di Verstappen, davanti ad 
Hamilton e Sainz.

Verstappen ha vinto il suo 
primo mondiale con la Red 
Bull. Quando ho sentito il 
risultato alla radio ero molto 
contento!!

Santa Lucia
di Carla Fabbro

Lunedì 13 dicembre mi sono alzata, ho fatto colazione col 
panettone e poi… abbiamo aperto i regali! A me S.L., ha portato 
dei calzini colorati, un golf viola dell’ OVS e delle caramelle. 
Dopo, nel pomeriggio, sono venute a trovarmi la zia Laura e la 
zia Valnea: siamo andate in pasticceria da Giada; io ho bevuto 
la cioccolata calda e una pastina al caffè. Poi le zie hanno 
portato dei dolci e una torta per tutti noi.

Santa Lucia
di Carla Fabbro

Mercoledì 15 dicembre noi 
del gruppo appartamento 
con Davide siamo andati in 
centro a Gemona per fare 
una passeggiata e guardare 
il presepio che avevano 
allestito vicino al Duomo.

Siamo andati anche perché 
c’è stata l’accensione della 
grande palla di Natale 
all’uncinetto, alta ben 4 
metri! Anche noi siamo 
entrati in questa palla 
e Davide ci ha scattato 
qualche foto. Dentro questa 
bellissima palla ci sono 
delle poltroncine e, appese, 
un sacco di quadretti fatti 
all’uncinetto! 

Mondrian
di Silvia Ballarin

Questo disegno l’ho fatto durante l’attività Da cosa nasce 
cosa; ci siamo ispirati ai quadri di Mondrian, un pittore 
olandese, che trascorse molto tempo della sua vita ad 
Amsterdam per poi trasferirsi a Parigi. Con il righello ho 
tracciato delle righe orizzontali e verticali. Ho scelto tre 
colori e ho dipinto alcuni degli spazi, lasciandone vuoti di 
altri.

Mi è piaciuta molto l’attività!

PASSEGGIATA DEL 13 Dicembre
 di Rudi Colautti insieme a Simone, Federica, Chiara, Marco, 
Anna e Michela

Usciamo spesso a 
camminare ma lunedì 
13 (giorno del mio 
compleanno) è stata una 
passeggiata particolare 
perché avevo io la mappa 
e ho guidato il gruppo!

Siamo partiti dal Centro 
e ci siamo diretti verso 
sinistra. Abbiamo preso 
la strada bianca, il 
sottopasso dove spesso 
vediamo passare il treno, 
sia merci che passeggeri 
e abbiamo raggiunto le scuole medie di Remugnano. 
Abbiamo attraverso la strada principale e ci siamo 
avvicinati alla Roggia, dove abbiamo visto la ruota di 
un mulino. Nei dintorni abbiamo preso la pista ciclabile 
che ci ha portato fino alla strada dell’argine. Poi siamo 
tornati indietro. All’altezza delle scuole abbiamo 
raccolto delle pigne e rami di pino per le decorazioni 
di Natale.

E’ stata la prima volta che ho “guidato” il gruppo. 
Di solito la mappa la disegnamo al rientro dalle 
passeggiate.

Sono stato bene, contento delle passeggiate e di 
disegnare le mappe!

Il Gioco delle bandiere
Di Simone Qualizza

Il buon Simon, appassionato anche di bandiere, ha 
lavorato parecchio per realizzare questo gioco  che 
consiste in: 

• Unire le bandiere con i nomi 
corrispondenti

• Scoprire quale bandiera manca fra quelle 
disegnate

• Trovare il nome dell'intruso che non è 
una bandiera


